

Communiqué de presse

Informations pour voyager en sécurité via l'EuroAirport

L'Aéroport de Bâle-Mulhouse se prépare activement à la reprise des vols de passagers. À cet effet, l'EuroAirport a publié sur son site Internet des informations complétant les indications des autorités et des compagnies aériennes relatives aux voyages. Les voyageurs et les visiteurs y trouveront un aperçu des mesures générales, de la situation actuelle en matière de vols et des mesures de sécurité sanitaires.

La situation concernant l'ouverture des frontières dans l'espace européen évolue de manière très dynamique, et les informations sur les dispositions d'entrée et de sortie, les passages de frontières et les horaires de vols peuvent donc changer rapidement. Pour obtenir les informations les plus actuelles sur les vols, les passagers sont priés de contacter directement leur compagnie aérienne. Les sites web spécifiques à chaque pays fournissent des informations supplémentaires sur les dispositions en vigueur en matière de voyages.

Pour protéger ses passagers, visiteurs et employés, l'Aéroport a déjà pris les précautions nécessaires. Selon les instructions des autorités, l'obligation du port du masque de protection est en vigueur dans toutes les zones de l'Aéroport. De concert avec ses partenaires, l'EuroAirport met tout en œuvre pour que vos déplacements sur l'aire de l'Aéroport se déroulent en toute sécurité.

Les informations sont disponibles sur le site Internet de l'EuroAirport sur :
<https://www.euroairport.com/fr/voyager-en-securite.html>

Personne de contact :

Stefan WYER

Directeur Communication & Affaires Publiques

Tél. : +41 (0)79 292 22 66

E-mail: media@euroairport.com

Pour de plus amples informations sur l'EuroAirport : www.euroairport.com